

寒さなんかには負けないぞ！今年度初めての雪遊び♪



最初は固まって動けなかったものの、ほんの数十分の間に慣れたようで、一歩ずつ慎重に進んでいます♪子ども達の適応能力には本当に驚かされます！！



学童のおねえさんに引っ張ってもらったよ♪寒いのか…緊張なのか…顔が終始こわばっていました…



おとっと…！ソリにのっていたらバランスが崩れちゃった！転んでもお気に入りのスコップは離さないぞ♪



歩くのが疲れちゃったからちょっと一息♪段差があった時は、転ばないように手でソリをおさえられるようになりました！



雪なんてへっちゃら♪ちょっと歩くだけで足が埋まってしまう雪でしたが、奥へ奥へと進んでいきます…どこまで行くの！？



学童さんに負けないくらい駆け回ります♪ほっぺを赤くしながらスコップ片手に散策です。今度はあっちを掘りに行くぞ～！



雪といったら雪かき♪きちんとスコップを雪に対して平行にいられているんです！そ〜と…崩れないように…



真っ白だと下に何があるのか気になっちゃうなあ♪大きなスコップを持ってザクザクっ！



あれどこにいった？と振り向くと、そこには足が埋まってしまった姿が！！足が…という表情が可愛いくて思わずシャッター📷を押してしまいます♪



雪に足がとられてバランスが！！顔からはまってしまおうかと思いきや、しっかり手がでました！危ないと思ってすぐに手がでるのも成長ですね♪



広々とした園庭が一面真っ白の雪景色です♪このように離れて見ると、小人さんがちょこちょこ動いているようで面白いですね♪



ちなみに…これが雪の上に立った直後の様子です。手を挙げながら固まっています＊そんな姿も可愛らしいですね♪

今年度初めての雪遊び♪明日からなんと寒波がくるというニュースが！！よしっ！その前に遊びに行こう♪ということで雪遊びチャレンジをしました👶 ジャンプスーツを見ると目を輝かせる子ども達。寒さに負けない子どもたちの笑顔が見れました♪やっぱり冬といったら雪ですよ♪雪遊びは手や足を使った全身運動になるので、気分の発散にもなりますね！またお天気がいい日にチャレンジできたらいいな♪